
 １１月９日（木）に、一関文化センター大ホールにおいて、一関地方児童生徒音楽発表会（１日目）が

開催され、本校の３年生とみなトモさんが合唱を発表するとともに、他校の合唱を鑑賞してきました。 

 本校は、紅輝祭の３学年合唱曲「ＹＥＬＬ」と全校合唱曲「群青」の２曲を音の響きの良いホールで、

スポットライトを浴びながら熱唱しました。紅輝祭後も練習を重ねた結果、よりレベルの高い合唱に仕上

がっていましたし、３年生とみなトモさんの表情の豊かさに感動しました。 

 また、大東中、一関中、桜町中、関一附属、萩荘中、舞川中、桜町中特設合唱部、花泉中特設合唱部の

合唱発表では、様々なタイプの合唱曲を聞くことができました。人数が少なくてもホール全体に歌声が響

き渡る学校（学級）、長い合唱曲を最後まで丁寧に歌う学校、全校一丸で歌い上げる学校、自然に体を揺ら

し、動きをつけながら歌う学校など、どの学校も情熱をもって歌う姿があり、すがすがしい気持ちにさせ

られました。ぜひ、１・２年生にも聞かせたかったと思いました。３年生の皆さんは、ぜひ、１・２年生

に他の学校の合唱の様子を伝え、本校の合唱活動のレベルを上げることに協力してもらいたいと思います。 

 

 

自分たちの合唱を振り返って 他校の発表を観たり、聞いたりして 

練習以上の声が出せたと思う。音程を合わせて

テノールパートをきれいに歌えたと思う。歌詞の

所に感情を込められたと思う。良い合唱ができた

と思う。（３Ａ 西城顕治） 

 他校の発表を聞いて、とても感情を込めて歌って

いて、すごいなと思いました。口を大きく開けてい

る人がいて、声も大きくてすごかったです。 

（３Ａ 千葉穂実） 

全体で合わせたとき、ずれたり、音程が合って

いなかったりしたけど、本番ではずれたりしなか

ったので良かったです。練習時間はあまりなかっ

たけど、良い合唱にできたと思います。 

（３Ｂ 小森蓮花） 

他校にすごく声の響きがいい人がいて、とても感

動しました。また、ソプラノがとてもきれいで、テ

ノールがまとまりをもって歌声を響かせていたの

で、すごいと思いました。（３Ｂ 佐々木 碧） 
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ステージに上がった時はすごく緊張したけど、

いざ始まったら、練習以上に歌うことができたの

で良かったです。（３Ｃ 熊谷大和） 

歌う前の発声練習や表情がとても良かったです。

また、まとまりが良く、３つのパートがきれいにそ

ろっていて、とてもすごかったです。 

（３Ｃ 菅原美結） 

 

  学習でも頑張る千中生の姿を見ていただきました   
 １１月７日（火）に本校の学校公開（研究テーマを決めて授業

改善に取り組んだ成果の発表の場）が開催され、日ごろの学習の

成果を他校（小・中・高）の先生方に１Ｃの道徳、２Ａの社会、３

Ｃの英語を参観していただきました。生徒たちは、教室いっぱい

の先生方に囲まれて、最初は緊張もあったようですが、しだいに

普段の授業の様子で授業に臨んでいました。生徒一人一人の目の

輝きが印象的なそれぞれの授業でした。 

 

【参観された先生方の感想】 

 

 

 

【大会結果】 

〇第２８回岩手カップ中学生学年別ソフトテニス大会 

 ＜男子＞７２組出場 

 佐藤悠生・菊地雄大 組 予選リーグで２勝し、決勝トーナメント１回戦勝ち、２回戦惜敗 

 萩庄脩太・菅原陽太 組 予選リーグを１勝１負、２位トーナメント１回戦惜敗 

＜女子＞９６組出場 

千葉涼音・熊谷うさき 組 予選リーグ２敗 

  

・授業参観では、子どもたちが自分事として課題に真剣に取

り組む姿に感心しました。 

・英語科の授業では、生徒は単元の目標に向かって活動して

いたと感じました。また、学習規律がしっかりしていまし

た。 

・京都の学習を通して、身近な地域のことを自分ごとと捉え

て学習している生徒が素晴らしいと感じました。 

・道徳の中心発問に対して、地域のイベントに参加したいと

回答した生徒が多かったことは、きれいごとではなく、自

分たちなりに考えて表現している生徒が多いということだ

と感じました。 

・本日は１年生を参観しました。静かではありますが、グル

ープでの意見交流となると、どの子も話そうという姿勢が

見られ、考えを持って共有する活動をいつも行っているこ

とが分かりました。 

・英語の授業では、生徒が読み取ったことを根拠として自分

の考えを英語で述べようとしていたこと、自分事として海

洋ごみ問題について考えていた主体的な姿勢が素晴らしか

ったです。 


